

MTV Soltau scheidet aus

SOLTAU. Traurige Gesichter bei den C-Kickerinnen des MTV Soltau. Ein unglückliches Gegentor, gute Torchancen beim Tabellenführer ausgelassen, toll gekämpft, aber dennoch im Pokal ausgeschieden. Das Trainergespann Jörn Nienaber und Stella Meyer konnte mit der Leistung seiner Mannschaft aber hochzufrieden sein. Trotz der besten Saisonleistung verpaßte das Team den Einzug ins Halbfinale und schied somit nach drei Pokalfinalteilnahmen in Folge erstmals schon im Viertelfinale aus. Körperlich war der Gastgeber aus Tewel dem MTV überle-

gen. Die im Durchschnitt zwei Jahre älteren Spielerinnen agierten sehr robust. Der körperliche und altersbedingte Unterschied war schnell zu erkennen. Nach einem Eckball der Gastgeber griff die MTV Abwehr nicht richtig ein, und Torfrau Mirja Hellwinkel fälschte den Ball unglücklich ins eigene Tor ab (27.). Die Soltauerninnen erspielten sich gute Chancen, ein Tor gelang jedoch nicht. MTVS: Mirja Hellwinkel, Lena Nienaber, Conny Pohl, Jenny Baumann, Laura Möller, Jana Constabel, Alina Alijaj, Kira Schaffer, Marwa Tomanci, Nour Tümeni und Victoria Metzler.